

# 楽しかった夕涼み会ごっこ



いよいよ夕涼み会ごっこが始まるよ～♪まずは学童さんのお囃子に合わせて円を作ります🥁

円を作ったら皆で盆踊り～( ^v^ )



こあら組さんは自分達で作ったおみこしを引っ張ります。よいしょ、よいしょ♪頑張れー😊

初めての夕涼み会ごっこ。ひよこ組さんもお囃子、盆踊りを見学しお祭り気分を味わっています。盆踊りは時々真似をしながらリズムに乗ってノリノリ～。豆絞りもよく似合ってるでしょ♪



ここは的当てコーナー♪しょくぱんまんに向かって、一生懸命ボールを投げています。入るととっても大喜び。上手でしょ？と得意な表情( ^v^ )

ボーリングのピンを倒した後に、キレイな色水に夢中になっちゃいました！！



これは何だろうね～( ^o^ )メロンジュースみたいで美味しそう♪勢いよくフリフリしてみたよ🌸

ボールを入れる所に体ごと入ってしまったおちゃめな私( ^ω^ )



ここはワニワニパニックのコーナー。きりん組のお兄さんがゆっくりワニを出してくれて、怖がらずに楽しむことができました。食べられなくて良かったあ〜😊



お外ではヨーヨーすくい。網で一生懸命すくい、欲しい色のヨーヨーをゲット！！思わずバンザイ👏



僕はお部屋でお祭り気分を味わったよ🎵バイキンマン似合ってる👧皆から可愛いって言われて嬉しいなあ♡

今年はコロナウイルスの影響もあってお祭りなど、楽しいイベントも中止になり残念でしたね。でも園内では楽しくお祭り気分を味わい、子ども達にとっても楽しい1日になったのではないかと思います( ^\_^ )これからも子ども達を楽しいと思える活動を取り入れ、様々な経験が出来るようにしたいと思っています( ʘ'ω')ʘ